
平成３１年２月県議会定例会質問（一般）要旨 （３月５日）

２－１

県 民 連 合 ２１番 渡 部 優 生

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 復興・創生を担う人材育成について 知 事 職 員 研 修 課

復興・創生を担う県職員の人材育成について、知事の考え

を尋ねたい。

二 平成３１年度予算編成について 総 務 部 長 財 政 課

１ 県は、決算審査特別委員会からの意見を踏まえ、どのよ

うに平成３１年度当初予算を編成したのか尋ねたい。

２ 県は、復興・創生に向けた事業を推進するため、健全な

財政運営にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

三 福島イノベーション・コースト構想について

１ 県は、福島イノベーション・コースト構想の県民理解を 企画調整部長 福島イノベーシ

深めるために、どのように取り組んでいくのか尋ねたい。 ョン・コースト

構想推進室

２ 県は、廃炉作業への県内ロボット関連企業の参入に向 商工労働部長 ロボット産業推

け、どのように取り組んでいくのか尋ねたい。 進室

四 地方創生・人口減少対策について

１ 県は、次期総合戦略の策定に当たり、市町村との連携に 企画調整部長 復興・総合計画

どのように取り組んでいくのか尋ねたい。 課

２ 県は、若者への県内企業情報の効果的な発信にどのよう 商工労働部長 雇 用 労 政 課

に取り組んでいくのか尋ねたい。



２－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

五 基幹統計調査について 企画調整部長 統 計 課

県は、統計調査を適正に実施するため、どのように取り組

んでいるのか尋ねたい。

六 福祉政策について

１ 県は、第１期福島県障がい児福祉計画に掲げる成果目標 こども未来局長 児 童 家 庭 課

の達成にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

２ 県は、障がい者就労施設に対する支援にどのように取り 保健福祉部長 障がい福祉課

組んでいるのか尋ねたい。

３ 県は、企業における障がい者の雇用促進にどのように取 商工労働部長 雇 用 労 政 課

り組んでいくのか尋ねたい。

七 貧困対策について

１ 県は、生活困窮者の自立支援にどのように取り組んでい 保健福祉部長 社 会 福 祉 課

くのか尋ねたい。

２ 県は、子どもの貧困に係る実態調査結果を踏まえ、どのよ こども未来局長 こども・青少年

うに取り組んでいるのか尋ねたい。 政策課

八 商工行政について

１ 県は、消費税の軽減税率導入等に伴う中小企業者への影 商工労働部長 経 営 金 融 課

響に対し、どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

２ 市町村が行う企業誘致への支援を強化すべきと思うが、 〃 企 業 立 地 課

県の考えを尋ねたい。



２－３

要 旨 答 弁 者 担 当 課

九 農業行政について

１ 県は、県産農産物の更なる輸出拡大に向け、どのように 観光交流局長 県産品振興戦略

取り組んでいくのか尋ねたい。 課

２ 県は、オンラインストアでの販売拡大にどのように取り 農林水産部長 農産物流通課

組んでいくのか尋ねたい。

３ 県は、周年での農業所得の確保にどのように取り組んで 〃 農 業 振 興 課

いくのか尋ねたい。

４ 県は、農家の後継者の就農をどのように支援していくの 〃 農業担い手課

か尋ねたい。

十 土木行政について

１ 会津縦貫道の整備状況と今後の取組について尋ねたい。 土 木 部 長 高 速 道 路 室

２ 県は、橋りょうやトンネル等の長寿命化にどのように取 〃 道 路 管 理 課

り組んでいくのか尋ねたい。

３ 県は、市町村が行う橋りょうやトンネル等の長寿命化を 〃 〃

どのように支援していくのか尋ねたい。

十一 教育行政について 教 育 長 教 育 庁

１ 県教育委員会は、公立小中学校における不登校の児童

生徒に対する教育支援にどのように取り組んでいくのか

尋ねたい。

２ 県教育委員会は、県立高等学校改革において、産業人

材の育成にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。


